

SOCIÉTÉ

D'ici à quelques mois, le ministère de l'Intérieur devrait confirmer la mise en place d'un ambitieux plan santé au profit de la police nationale. Un plan initié et élaboré, tout ou partie, à l'Anas Le Courbat, au Liège.

Le plan santé de l'Anas



Aux côtés du président de l'Anas, Michel Rouzeau, directeur des ressources de la police nationale, a visité Le Courbat et ici son atelier arts plastiques.

Jamais, depuis sa création en 1952, l'Anas Le Courbat n'avait fait autant parler de lui et attiré, en son sein, autant de grands pontes de la police nationale.

Après la visite de Manuel Valls, le ministre de l'Intérieur, en juillet dernier, et celle du DGPN (directeur général de la police nationale, ndlr), Claude Baland, en septembre, c'était au tour de Michel Rouzeau (directeur des ressources et des compétences de la police nationale) et Philippe Leraître (sous-directeur de l'action sociale et de l'accompagnement du personnel) de venir découvrir, vendredi 17 janvier, l'établissement de soins installé au Liège.

« Une grande satisfaction, pour

Joaquin Masanet, le président de l'Anas. Mais plus encore, c'est une reconnaissance de notre travail, de l'investissement de notre personnel de soins et d'accompagnement, de la direction du Courbat et plus globalement de notre centre qui est la seule structure en France à accueillir des fonctionnaires de police blessés en service ou souffrant d'addiction, ou bien encore de burn-out ».

143 000 FONCTIONNAIRES

Après avoir visité l'établissement et ses différents services, échangé quelques mots avec les patients, les médecins ou encore les Pams (policiers assistants médico-sociaux), le DRH de la « Maison bleu » a assez

facilement évoqué le plan santé qui pourrait être mis en place dans les tous prochains mois, au sein de la police nationale. « Ce plan vise à un renforcement de nos actions déjà en place, explique-t-il. Et à une meilleure coordination de tous les acteurs qui interviennent pour la santé des 143 000 fonctionnaires de police (...) Mais la santé c'est aussi l'affaire des chefs, des managers, c'est sans doute une autre façon de gérer des effectifs qui sont continuellement sur le terrain. Dans cette optique, nous souhaitons faire plus et mieux en termes de formation et d'accompagnement. Pour un management plus humain et plus proche des policiers dans tous les services ».

Il est à noter que ce plan santé, quasi formalisé, a été inspiré par le « Manifeste pour la santé et la sécurité au travail dans la police nationale », qui a été élaboré par l'Anas et son centre de soins Le Courbat. « Ce manifeste nous a demandé plus de dix-huit mois de travail, explique Frédérique Yonnet, la directrice de l'établissement. Il est le fruit de tout ce que nous avons pu observer au plus près du terrain. C'est l'aboutissement d'un vrai travail de fond et de collecte d'informations menés avec les patients eux-mêmes, les médecins et les personnels de soins et d'accompagnement ».

Jean-Philippe Quinery



Photo de la semaine

Identifiable par sa forme de... un lieu célèbre de la forêt de...

Vous êtes témoin d'une scène... que vous avez envie de partager... vos photos à redaction@renaissancelochoise.fr de la prise de vue ainsi que la « Photo de la semaine ».

PORTES OUVERTES À LA MAISON

Samedi 1^{er} février, de 10 h à 17 h, la Maison familiale et rurale du Côté Sud Lochois organise une journée portes ouvertes. Les personnes intéressées pourront visiter l'établissement et l'internet, assister aux présentations des différents ateliers de formations et échanger avec l'équipe éducative et les formateurs. Infos et renseignements : 02 47 91 54 15.

ANIMATION NUMÉRIQUE

L'Agence touristique de la Touche Sud propose un tour de table « Créer et animer ma page Facebook » mardi 4 février à 14h30 à Loches, salle de réunion de Loches développement 17 bis, rue des Lézards. Venez avec son ordinateur portable, photos de sa structure ainsi qu'un identifiant et mot de passe pour Facebook. Limité à 10 personnes. Pour participer : être adhérent à l'Agence touristique de la Touche Sud. Tarif : 20 € par stagiaire et par atelier.

CONSEIL MUNICIPAL

La commune de Varennes-sur-Indre dra son conseil municipal, lundi 3 février à partir de 20h30, en mairie.

PIANO À BRETELLES

L'Accordéon club du Centre organise un concert d'accordéons dimanche 2 février à la salle...

ENVIRONNEMENT

La bonne qualité de l'eau est au cœur des préoccupations de Loches développement qui relaie, aujourd'hui, la directive européenne qui fixe l'atteinte du bon état écologique des cours d'eau à l'horizon 2015-2021.

L'eau : un sujet intarissable

De 2014 à 2018, la communauté de communes Loches développement envisage de réaliser des travaux de restauration des cours d'eau du bassin de l'Indre. Des travaux conséquents qui concernent les communes traversées par l'Indre et ses affluents, depuis Bridoré jusqu'à Reignac-sur-Indre. Soit 110 km de cours d'eau.

Avant le premier coup de pioche.

cours constituant la base alimentaire de la population piscicole), l'affaissement des berges pour redonner du courant, et dans le cas d'un ouvrage gênant (moulin, pont, barrage...) la création d'une rivière de contournement.

Quant à la pollution chimique, il s'agit de limiter la fertilisation azotée et l'usage des produits phytos sur les prairies, de créer des mares épuratrices des eaux de drainage et de favoriser